

Ennui dentaire

F. M. (Argentine)

09/01/2012

Je tiens à écrire vite cette faveur. Il y a quinze jours j'ai eu un ennui dentaire. J'ai perdu une dent, sans plus. Je l'ai soigneusement gardée en attendant d'aller chez le dentiste. Mais un jour, en faisant des rangements, j'ai dû la mettre à la corbeille, sans faire attention.

Je m'en suis rendu compte la veille de mon rendez-vous. Je suis allée la chercher là où je pensais l'avoir

rangée. J'ai vite eu recours à saint Josémaria pour qu'il m'aide. Je pense que cela faisait quatre jours que je m'en étais débarrassée. Il m'a aidée car le lendemain, en me levant, je suis allée la chercher là où je n'avais jamais fouillé. La pièce était là, intacte. J'attribue cette faveur à l'intercession paternelle de saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/ennuidentaire/> (12/01/2026)